

Diakonissenkrankenhaus hat neuen ärztlichen Direktor

DRESDEN. Dr. Thorsten Jacobi ist seit dem 1. Januar 2014 neuer ärztlicher Direktor am Diakonissenkrankenhaus Dresden. Dies wurde vom Vorstand im Dezember 2013 beschlossen. Dr. Thorsten Jacobi ist Chefarzt der Klinik für Viszeralchirurgie/Proktologie und leitet gemeinsam mit Dr. Jens-Uwe Erk das Bauchzentrum am Diakonissenkrankenhaus Dresden. Am Sonntag, 19. Januar, wird er im Rahmen eines Gottesdienstes vom Vorstand als neuer ärztlicher Direktor eingeführt und sein Vorgänger Prof. Dr. Andreas Werner nach 13 Jahren mit Dank verabschiedet.



BUZ: Dr. Thorsten Jacobi ist neuer ärztlicher Direktor am Diakonissenkrankenhaus Dresden.



BUZ: Prof. Dr. Andreas Werner war 13 Jahre ärztlicher Direktor am Diako.

Ev.-Luth. Diakonissenanstalt Dresden e.V.

Die Diakonissenanstalt Dresden- im Jahr 1844 gegründet - ist unter dem Dachverband Diakonisches Werk der Ev.-Luth. Landeskirche Sachsen in den Bereichen der medizinischen Behandlung, Kranken- und Altenpflege, Berufsausbildung und Gästebetreuung tätig. Innerhalb der Gesamteinrichtung setzen sich 560 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter für die ihnen anvertrauten Menschen ein. Das Diakonissenkrankenhaus leistet in der medizinischen und pflegerischen Versorgung einen wesentlichen Beitrag in Dresden und Umgebung. Die drei Berufsfachschulen für Pflegeberufe bieten Ausbildungen für zukunftsfähige Berufe im Gesundheitswesen an. Die Altenzentren der Diakonissenanstalt Dresden widmen sich unter dem Dach der gemeinnützigen DIAKO Seniorenhilfe GmbH der Betreuung und Pflege älterer Menschen. Die Gästehäuser in Dresden und in Graal-Müritz bieten einen erholsamen Urlaub in einer familiären Atmosphäre. Das Leitbild „Zuwendung leben“ prägt den Arbeitsalltag in unseren Einrichtungen und ist für die Mitarbeitenden Orientierung und Herausforderung.